
 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

Suite à notre Assemblée Générale  2011 
 

UN COMITÉ QUI GARDE LE CAP 
 

 

Assemblée Générale du 13 Novembre 2011 
 

 
 

Membres du comité : Thierry ANTOINE, Jean-François CLASQUIN, François COLIN, Bruno DIDIER, Nathalie KOBÈS, Patricia GÉHIN, Fernand 
GERMAIN, Jean-Luc GRISVAL, Michel KURTZEMANN, Martine LEYVAL, Bernard LHUILLIER, Corinne PIERREL, Fabrice RAIMOND, Francis 
RICHARD, Jacques VALENTIN  

 

Editorial 
 

En rédigeant cet article, un mot s’impose à moi : 
découverte, 
- découverte d’une région en participant à une 
randonnée organisée, en visitant un lieu inconnu, en 
empruntant une route inédite (et parfois pourrie, 
voire digne des chamois), 
- découverte d’un paysage inattendu (différent à 
chaque saison), d’un sentier en sous-bois, entre sapins 
et bruyères, et parfois d’animaux, 
- découverte d’un style de vie dans une région, quand 
nous partageons la vie de ceux qui nous accueillent, 
- découverte d’une personne en vivant une semaine 
ensemble dans l’effort, la détente, l’échange (parfois 
les insomnies…), 
- découverte de la vie d’un groupe qui se mobilise, qui 
accepte de bouger, qui oblige à revoir son point de 
vue et nous amène à faire autrement et à écouter 
l’autre.  

En ce début d’année, je souhaite que la découverte, 
dans tous les sens du terme, soit au rendez-vous de 
nos sorties de vélo et des moments partagés 
ensemble. Nous en aurons cette année encore de 
multiples occasions. Je pense surtout à notre rendez-
vous de « La Dounousienne » du 22 avril 2012, où 
chacun sera mobilisé. 
 
… Et surtout je souhaite que votre participation à la 
vie du club vous donne pleine satisfaction.  

 

François COLIN
 

La Gazette vous présente ses meilleurs vœux pour 2012 

 

Numéro 35 – Janvier 2012 

cyclodounoux@ffct.org 

Deux nouveaux membres ont été élus en 
remplacement de Doris GERMAIN et d’Alain 
MAITRE D’HOTEL qui n’ont pas souhaité 
renouveler leur mandat. Il s’agit de Bruno DIDIER 
et de Bernard LHUILLIER. 

 



Brigitte : « c’est le VTT que je préfère ! » 
 

Brigitte THIÉBAUT que l’on a pu côtoyer en 
2011 lors de l’Ardéchoise et du voyage en Irlande 
(les deux gros morceaux de la saison) n’affiche 

pourtant sur le petit compteur de son vélo de route 

que 2.800 km pour l’année. La raison en est 

simple : c’est en VTT qu’elle préfère rouler. Elle a 
bien voulu nous faire partager son engouement en 
répondant à quelques questions de la Gazette. 

 

 Photo Alain X 

 

Question : Comment es-tu venue au VTT ? 
Réponse : Ce fut en fait ma première intention en venant à Dounoux. J’aime ça. Je trouve 

que c’est plus agréable que de pédaler sur la route. J’aime les sentiers, les descentes, la 
nature… 
Question : Tu es adepte du VTT du dimanche matin à Dounoux. Ça se passe comment ? 
Réponse : Nous nous retrouvons à 9 h. chaque dimanche en dehors de la saison routière. 

Les parcours sont établis par François COLIN ou Dominique DUCHÊNE. Ils sont toujours 
différents et les difficultés sont très variées, ce qui rend ces sorties très agréables.  
Question : N’est-ce pas un peu dur de rouler avec les « costauds » du genre ? 
Réponse : Les difficultés sont à la portée des participants. Parfois il faut donner un coup 

de collier. On s’adapte. 
Question : 2.800 km sur route… Et combien d’heures ou de kms en VTT  pour 2011 ?  
Réponse : Désolée, mais je ne compte jamais mes heures de plaisir. A raison d ‘environ 

trois heures chaque dimanche pendant cinq mois, fais le calcul. 
Question : As-tu participé à des évènements VTT ? 
Réponse : En Juillet 2011, j’ai participé pour la 3ème fois à la « Téméraire » [voir encadré 

ci-dessous], toujours sur le parcours de 40 km. J’aime bien ! 
Question : En résumé, c’est clair, tu préfères le VTT ? 
Réponse : Oui. Mais, que ce soit sur les sentiers ou sur la route, le bonheur est quand 

même là, à chaque coup de pédale. 
 

Merci Brigitte, et rendez-vous avec peut-être de nouveaux adeptes  pour la préparation 
 de la Dounousienne VTT du 22 Avril prochain. Et bravo au photographe ! 

 

La « Téméraire » est la plus prestigieuse des manifestations VTT du département. 

Organisée conjointement par le syndicat de communes Le Pays d’Epinal et La Vôge VTT le premier 

dimanche de Juillet, elle propose 5 parcours : 20 km, 40 km, 60 km, 80 km et 100 km. 



HEP !  UNE IDÉE…  

 

Si comme Doris et Fernand vous aimez rouler sous la pluie le matin et vous rouler dans la boue 

l’après-midi, sachez que ce stage sera renouvelé du 22 au 29 septembre 2012. Pension 

complète : 745,00 €. Epanouissement garanti. Renseignements auprès de Gérard COHEN-BACRI 

(tél. 02.40.88.51.31) ou sur le site du CODEP 44. 

 

* 

*    * 

 

     TROMBINOSCOPE DES CYCLOS ET CYCLOTES          

 

 

            
 

 

              

 

Rectificatifs 

· Christophe « Lulu » LUTTENBACHER, un peu rapidement défini comme fonctionnaire dans notre 

Gazette n° 33, tient à faire savoir qu’il n’en est rien, son statut professionnel et social nous laissant 

aussi perplexes que sa position sur sa « drôle » de selle de vélo. 

· Un lecteur attentif nous a fait remarquer que Claire ROUSSEAU (cf . trombinoscope ci-dessus) a été 

prénommée « Carole » dans notre Gazette n° 34. Encore une conséquence de l’intox télé !  

Claude  LATRAYE 

Cyclo-dounousien de la 

première heure 

Claire  ROUSSEAU 

Organisatrice d’une 

mémorable randonnée 

irlandaise 

 

Corinne  PIERREL 

Aussi rigoureuse 

sur le vélo qu’en 

secrétaire du  club  

Daniel  DESBROSSES 

Notre « Forgeron » 

enjoué du Samedi 

 

 Doris et Fernand GERMAIN ont participé fin septembre 2011 pendant une 

semaine, à Pornichet, à un stage « Vélo et Thalasso », organisé par le Comité 

Départemental FFCT de Loire-Atlantique (CODEP 44) :  

 

« Tous les matins sorties vélo, et l’après-midi séances thalasso. Il y avait 80 

participants venant de la France entière. L’hébergement était en hôtel, ce qui 

favorisait la communication entre cyclos » (Fernand). 

 



 

UN LUTIN IRLANDAIS QUI A BEAUCOUP VOYAGÉ 
 

   

 
 
Tout d'abord, il faut rendre à César ce qui appartient à 
Jules. C'est Claire qui a eu la brillante idée "d'offrir" un 
maillot en souvenir de ce périple. Vu que c'est Claire qui 
en a eu l'idée - Denis n'avait pas son mot à dire je 
suppose - je lui ai carrément proposé de m'en occuper, 
forte d’une expérience précédente. En effet, en 2010 
j'avais souhaité en tant que responsable du club du 
Crédit Agricole immortaliser une sortie vélo lors de nos 
olympiades à Vichy. Je m'étais alors adressée à une 
entreprise alsacienne - Equip’Sport à Richwiller (68) - 
qui m’avait donné entière satisfaction (beaux maillots, 
délais rapides, prix convenable). 
 

 
Un petit lutin difficile à apprivoiser 
 
Claire a réalisé une première maquette - un 
« leprechaun » lutin traditionnel irlandais - grâce à un 
logiciel Internet et me l'a envoyé par mail le 12 Juin. 
Après avoir récupéré les tailles des cyclos inscrits et 
négocié le prix avec l’entreprise alsacienne (42 €), je 
passe commande fin Juin. Malheureusement, les 
Alsaciens m'informent que le motif du lutin au dos du 
maillot est trop compliqué à reproduire. Il faut en trouver 
un autre d'urgence. Claire est à ce moment-là en 
vacances sans accès Internet, donc je m'y colle. 
Recherche sur Google "Lutin Irlande" : 70 600 images ! 
Je choisis la 14

ème
 et la soumets à Claire. Elle est ok et 

je transfère l’image par mail au fabricant. Nous sommes 
début Juillet…  et nous devons nous envoler le 23 ! 

 
 
 

 
Course contre la montre 
 
La commande définitive est confirmée quelques jours 
avant le 23 Juillet. « Du coup » (expression favorite de 
Claire), pas de maillots au départ. Une seule solution : 
les envoyer dans le gîte d'une de nos villes-étapes. Mais 
la formule itinérante n’est guère sûre : nous décidons, 
Claire et moi, de "jouer la sécurité" et de les faire 
parvenir au dernier gîte, à Dublin. Les 20 maillots sont 
donc envoyés d'Alsace en Chronopost le 2 Août. Ils 
arrivent le 3 Août à Dublin alors que nous sommes en 
train de pédaler dans le Connemara (Conamara en 
irlandais). Ce n’est que le 6 Août que nous arrivons à 
Dublin et… par le train : journée prévue sans vélo ! 
« Re-du coup », les maillots sont restés dans les valises. 
Nous avons tout de même pris une ou deux photos dans 
le dortoir à Dublin (cf. ci-dessous). Nous aurions bien 
sûr préféré enfiler ce maillot pendant le séjour, du moins 
quand le soleil voulait bien nous faire un petit coucou... 

 
Voilà ce que fut ma modeste contribution à l'organisation 
de ce voyage. La prochaine fois, je m'y prendrai plus tôt. 
Je dois préciser que l’entreprise de Richwiller avait 
changé sa technique de fabrication, d’où les délais plus 
longs. Mais je suis contente car ce maillot-souvenir sera 
étrenné sur les routes vosgiennes. Et puis j’ai un faible 
pour ce petit lutin de la Saint-Patrick qui représente bien 
notre état d'esprit dounousien avec son verre de bière à 
la main, et je dis que c'est bien mieux qu'une pub à 

caractère mercantile.  
                                                                Dom 
                                                                                                                    

                   
                                                                                        

  Le premier lutin proposé                                                                                                           Le lutin qui sera réalisé 

 
Au retour de leur quinzaine irlandaise organisée par Claire Rousseau et Denis Colin 

(23 Juillet-7 Août 2011), les participants arboraient non sans fierté un maillot blanc au 

dos duquel, sous l’inscription « Ireland 2011 » - en VO svp - figurait un joyeux rouquin 

habillé de vert, une inévitable chope de bière à la main.  

Désireuse d’en savoir plus sur ce maillot aux couleurs du pays visité, la Gazette s’est 

adressée à la cheville ouvrière de cette initiative, Dominique Marchal, l’une des 

valeureuses cyclotes de l’aventure. Cédons la parole à « La Dom »…  

 


